



Centre d'impôts : CDI DOUALA 4

Tax Structure : CDI DOUALA 4

Référence ACF : 620264555911

DOUALA : 01/08/2026

ATTESTATION DE CONFORMITE FISCALE

Le contribuable : WAAZA TECHNOLOGIES de NIU:

M102016372416A

Sigle : WAAZA

Régime : IMPÔT GÉNÉRAL SYNTHÉTIQUE

Ville : DOUALA

BP :

Téléphone : 237699439227

Adresse E-mail :

office@faroty.com

Commune :

Lieu-dit : BEPANDA

Est à jour au regard de la déclaration et du paiement des impôts, droits et taxes vis-à-vis de l'Administration fiscale.

Cette Attestation est établie à la demande du contribuable dans le cadre exclusif de la procédure suivante : **A TOUTE REQUISITION.**

Elle est valable pour une durée de 3 mois à compter du **01/08/2026**.

En foi de quoi la présente attestation lui est délivrée conformément aux dispositions de l'article L 94 bis du Livre des Procédures Fiscales (LPF), pour servir et valoir ce que de droit.





Tax Centre: **CDI DOUALA 4**

Tax Structure: **CDI DOUALA 4**

ACF Reference: **620264555911**

DOUALA: 01/08/2026

CERTIFICATE OF TAX COMPLIANCE

The taxpayer: **WAAZA TECHNOLOGIES** with TIN: M102016372416A

Acronym: **WAAZA**

Tax Regime: **IMPÔT GÉNÉRAL SYNTHÉTIQUE**

Town: **DOUALA**

P.O. Box: .

Phone: **237699439227**

Email Address: **office@faroty.com**

Municipality: .

District: **BEPANDA**

Is up to date with regard to the declaration and payment of taxes, duties and levies vis-à-vis the Tax Administration.

This Certificate is issued at the request of the taxpayer exclusively within the framework of the following procedure: **A TOUTE REQUISITION.**

It is valid for a period of 3 month(s) from **01/08/2026**

In witness whereof, this certificate is issued in accordance with the provisions of Article L 94 bis of the Tax Procedures Code (LPF), to serve and be used as required by law.

